

5

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Digitalisierung der bremischen Häfen

Wir fragen den Senat:

1. Wie sind die bremischen Häfen bei der Digitalisierung aufgestellt und welche Bedeutung hat die Digitalisierung im europäischen Wettbewerb zwischen den Häfen?
2. Wo sind die größten Rückstände im Bereich der Digitalisierung bei den Häfen im Land Bremen?
3. Inwiefern plant der Senat eine Digitalisierungsoffensive, um die bremischen Häfen smarter und dadurch zukunftsfähiger aufzustellen?

Prof. Dr. Hauke Hilz, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP